



未来の君も きっとここで 笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2025.11.6
特別号

高校生花いけバトル茨城大会 優勝！

花と枝の力でつかんだ4連覇の栄冠！

地域の皆様、ご支援ありがとうございました！

11月3日（月）、「高校生花いけバトル茨城大会」がザ・ヒロサワ・シティ会館大ホールで開催されました。

この大会は、高校生の2人1組が即興で花をいけ、その作品と表現力を競うものです。制限時間はわずか5分。限られた時間の中で、どれだけ観客の心を動かせる“花いけ”ができるか。まさに一瞬一瞬が勝負のスリリングな大会です。

今年は県内外から31チームがエントリー。小瀬高校からは「星蘭花」「ONE HEART」「華花」の3チームが出場しました。

それぞれが自分たちの持ち味を発揮し、どのチームも見ごたえのある花いけを披露しました。なんと準決勝には小瀬高校の2チームが進出！

同校対決となる緊張の中、「ONE HEART」が決勝へ進みました。

そして迎えた決勝戦。プレッシャーをはねのけ、見事なチームワークと表現で観客を魅了し、「ONE HEART」が優勝しました！

小瀬高校はこれで4年連続の栄冠に輝きました。

日頃からご支援・ご指導いただいている地域の皆様に心より感謝申し上げます。

次は全国大会です。これまでの経験を胸に、精一杯チャレンジします。応援よろしくお願ひいたします！



中学生の皆さん！私たちと一緒に「花いけ」しませんか！

私たち現代文化研究部は、「高校生花いけバトル」に参加しています。

初心者大歓迎です。他の部活動との兼部もOKです！

興味をもった中学生の皆さん、私たちと一緒に「花いけ」してみませんか！優しい先輩が親切、丁寧に教えてくれます。一緒に全国大会を目指しましょう！

来年の春、小瀬高校でお待ちしています。



“OSE Challenge ~catch your dreams~”